

18.04.2006 – 10:00 Uhr

Comptes annuels 2005 des RBA-Banques

Berne (ots) -

Indication: Le dossier "RBA-Banques en chiffres" peut être téléchargé gratuitement en format pdf sous:
www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100005459

Les RBA-Banques - il s'agit de 53 banques régionales coopérant sous l'égide de RBA-Holding - réalisent pour 2005, une fois de plus, un résultat d'exercice pleinement réussi. Les bénéfices annuels ont augmenté de 10.2 pour cent, se fixant à 234 mio CHF. Les revenus totaux en hausse ont permis aux RBA-Banques de maîtriser à nouveau leurs coûts. Le cost/income ratio (charges d'exploitation en pour cent des produits d'exploitation) a régressé à 52.1 pour cent (53.6 pour cent l'exercice précédent); il est également et toujours remarquablement bas en comparaison avec la concurrence. Les RBA-Banques consolident donc leur position sur le marché, grâce aussi à une solide croissance. Elles mettent cette heureuse situation notamment au compte de leur bon ancrage local et de la proximité de la clientèle.

Les RBA-Banques peuvent une fois de plus tirer une rétrospective réussie de l'exercice 2005: les 53 Banques régionales, actionnaires de RBA-Holding, sont parvenues à augmenter leurs bénéfices annuels de 10.2 pour cent par rapport à l'exercice précédent, les fixant à 234 mio CHF, dans un contexte plaçant la qualité et la continuité avant la croissance quantitative. Le bon résultat de l'exercice témoigne aussi bien de la confiance de la clientèle dans les produits et prestations des RBA-Banques que de la compétence et de la volonté d'opérer sur place des Banques régionales.

Le total des bilans a augmenté de 2.1 pour cent, soit de 0.8 mia CHF, pour atteindre CHF 42.9 mia en tout. Les prêts à la clientèle ont progressé de 0.7 mia, soit de 1.8 pour cent à CHF 36.5 mia. Dans les avoirs de la clientèle, les RBA-Banques ont enregistré en 2005 une augmentation de CHF 0.7 mia ou 2.2 pour cent, représentant CHF 31.2 mia. Il a ainsi été possible de maintenir le degré de couverture des prêts à la clientèle par les dépôts de la clientèle au niveau élevé de 85.6 pour cent.

À l'instar des années précédentes, les RBA-Banques sont parvenues à consolider leur base de fonds propres. Le capital et les réserves s'élevaient au chiffre solide de CHF 3.6 mia à fin 2005, soit 6.2 pour cent de plus qu'une année auparavant. La substance pour supporter les risques représente même CHF 4.5 mia, soit une nouvelle augmentation de 3.9 pour cent par rapport à la fin 2004. Les fonds propres des RBA-Banques dépassent aujourd'hui de plus de 85 pour cent ceux prescrits par la loi. Cette situation crée la confiance parmi la clientèle et donne aux banques la possibilité de moduler activement leur futur.

Les comptes de résultats également ne demeurent pas en reste: dans leur ensemble, les produits bruts totaux reposent nettement en dessus des chiffres de l'exercice précédent (+ 3.9 pour cent).

Dans les opérations d'intérêts, les RBA-Banques confrontées à une sévère pression concurrentielle sont parvenues à maintenir la marge d'intérêt à un niveau inchangé, se reflétant dans une augmentation du produit financier de 1.4 pour cent, soit CHF10.0 mio. Dans les opérations de commissions et des prestations de services, elles ont réalisé une progression des produits de 11.0 pour cent ou CHF 14 mio, soit CHF 146 mio en tout. La meilleure disposition des bourses a permis au résultat des opérations de négoce de prendre l'ascenseur

avec 21%, dégageant CHF 38 mio.

En augmentation de 0.9 pour cent, les charges d'exploitation ont nettement perdu de leur vigueur par rapport aux produits bruts, permettant d'améliorer une fois de plus le cost/income ratio (charges d'exploitation en pour cent des produits d'exploitation). Ce ratio s'est réduit à 52.1 pour cent (53.6 pour cent l'exercice précédent). Comparé à la concurrence, il s'agit d'un chiffre toujours remarquablement bas. La progression des produits globaux l'emportant sur celle des charges d'exploitation, le bénéfice brut a progressé de 7.4 pour cent par rapport à l'année précédente, soit de CHF 30 mio, pour s'établir à CHF 442 mio.

La politique prudente en matière de risques suivie par les RBA-Banques s'est révélée payante. Elle s'exprime non seulement par une marge d'intérêts inchangée, mais avant tout dans des coûts de risque nettement plus modestes. Les correctifs de valeurs, provisions et pertes ont régressé une nouvelle fois de 30,5 pour cent par rapport à l'exercice précédent. Enfin, les bénéfices annuels après impôts cumulés des RBA-Banques ont grimpé de plus de 10 pour cent au très bon résultat de CHF 234 mio.

Contact:

Pius Ch. Schwegler
Président de la direction de RBA-Holding
Tél. +41/31/660'44'44

Dieter Aeschimann
Porte-parole de RBA-Holding auprès des médias
Tél. +41/31/660'44'13

Informations sur internet:

Vous trouvez de plus amples informations sur le RBA-Groupe sous www.rba.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005459/100507815> abgerufen werden.